



Sängerin Sandra Christian und die Ranchkapelle (im Bild oben) unterhielten die Besucher der Burgweihnacht.

Foto: Wagner

Ein mittelalterliches Weihnachtsflair

Burgweihnacht | Viele Besucher kommen nach Dießen / Sandra Christian bereichert das Programm

Der Besuch des mittelalterlich anmutenden Weihnachtsmarkts auf der Burgruine Dießen mit seiner lebendigen Krippe und Aufführungen des Kindergarten Leimenparadies wurde zu einem ganz besonderen Erlebnis für Besucher aus Nah und Fern.

■ Von Ingrid Letzgas und Eberhard Wagner

Horb-Dießen. Der Förderverein (FV) Burg Hohendießen lud zu seiner siebten Burgweihnacht ein. Wie in jedem Jahr durfte sich der FV und seine vielen, ehrenamtlichen

Helfer eines Besucheransturms erfreuen, der nicht abzureißen schien. Wahrscheinlich gab es sogar einen neuen Besucherrekord für die Förderer rund um ihren Vorsitzenden Winfried Asprien zu verzeichnen.

Ranchkapelle und Kindergartenkinder unterhalten die zahlreichen Besucher

Die Burg Hohendießen, inzwischen zu einem wahren Kleinod restauriert, erfreut sich allergrößter Beliebtheit. Kein Wunder: Jeder Besucher wird, vor allem in der Weihnachtszeit, in ihren Bann gezogen, wenn aus dem Burghof

verlockende Düfte aufsteigen und die weihnachtlichen Weisen der Ranchkapelle unter Leitung von Sigfried Kucharski weithin erklingen.

In diesem Jahr gab es musikalisch eine Premiere, denn nicht nur die »Rancher« verwöhnten die Besucher mit weihnachtlichen Klängen. Sängerin Sandra Christina war an diesem Abend Spezialgast auf der Burg und erfreute die Gäste mit beliebten Weihnachtsklassikern wie »Winter Wonderland« und »Halleluja« (von Leonard Cohen). Eine höchst gelungene Vorstellung, die viele zum Mitsingen animierte und die Freude aller Besucher auf Weihnachten noch zu steigern wusste. Die tatkräftige und aufopfer-

ungsvolle Arbeit des FV in der inzwischen vollständig restaurierten Burgruine wurde zu Recht von Erfolg gekrönt. Der Innenhof der Burg war derart gut besucht, dass es sogar die Helfer schwierig hatten, sich einen Weg durch die Besucher zu bahnen.

Weihnachten auf einer Burg ist eben etwas ganz besonderes. Dazu gehörte auch eine ganz besondere »Illumination« mit Kerzen rund um die Burgruine, die besonders viel Weihnachtsstimmung erzeugte.

Die lebendige Weihnachtskrippe, die wie in jedem Jahr die Schafe und den Esel von Franz Eppe aus Dettlingen beinhaltet, sorgte für zusätzliche Vorweihnachtsfreude.

Weihnachtsstände mit allerlei Schnitzereien, Weihnachtsartikeln und Jahreskalendern des FV sowie Glühweinstand, Würstchenbude und Schupfnudelküche komplettierten das Angebot der Burgweihnacht.

Später besucht der Nikolaus mit Knecht Ruprecht die Burgweihnacht

Später besuchte der Nikolaus (Rudi Wolf) mit seinem Gehilfe Knecht Ruprecht (Wolfgang Meintel) die Burgweihnacht. Mitgebracht hatte er eine Weihnachtsgeschichte und einen dicken Gabensack für die Kinder.

Theaterstück von Pina Bucci

Horb. Das Pina Bucci Teatro aus Horb präsentiert »Die Weihnachtsgeschichte als Musical mit Livemusik« für Familie und Kinder ab vier Jahren. Besucher erwartet Livemusik mit zwei Akustik-Gitarren, Saxofon, Trommel und Gesang, Krippenfiguren, Tanz und viele Weihnachtslieder. Die Kinder werden Weihnachtslieder mitsingen und an Aktionen teilnehmen. »Wir spielen und singen von Engeln, von der Reise durch die Wüste und der Ankunft in Bethlehem. Die Suche nach einer Herberge, die Entdeckung des Weihnachtssterns, die Begegnung mit Hirten und Schafen und das Erlebnis der Geburt des Christuskindes«, so Bucci. Sie selbst ist für Schauspiel, Tanz, Figurenspiel und Gesang zuständig. Christoph Schmitz, Musiklehrer in der Musikschul, Horb, tritt mit Akustikgitarre und Gesang in Aktion, David Schmitz mit Percussion und Ukulele. Die Aufführung findet im Horber Kloster am kommenden Samstag, 19. Dezember statt. Der Eintritt kostet vier Euro für Kinder und fünf Euro für Erwachsene.

WEITERE INFORMATIONEN:
■ www.pina-bucci-teatro.com



Pina Bucci präsentiert die Weihnachtsgeschichte als Musical.

■ Horb

Weihnachtszauber des Fanfarenzugs

Horb-Mühringen. Der Fanfarenzug Mühringen lädt am Samstag, 19. Dezember, von 17 bis 23 Uhr und am Sonntag, 20. Dezember, von 11 bis 16 Uhr zu seinem Mühringer Weihnachtszauber beim Christbaum am Dorfplatz ein. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Weihnachtsfeier für Mühringer Senioren

Horb-Mühringen. Eine Weihnachtsfeier für die Senioren findet am Mittwoch, 16. Dezember, ab 14 Uhr in der Gemeindehalle Mühringen statt. Der Nikolaus und die Kindergartenkinder kommen zu Besuch. Alle Seniorinnen und Senioren aus Mühringen und Umgebung sind eingeladen.

Weihnachtsfeier des Frauenkreises

Horb-Dettingen. Der Frauenkreis der Evangelischen Kirchengemeinde Dettingen lädt am Dienstag, 15. Dezember, um 19.30 Uhr zur Weihnachtsfeier in den Evangelischen Gemeindesaal in Dettingen ein. Mit einer Lesung der Weihnachtsgeschichte auf schwäbisch, Weihnachtsliedersingen und gemütlichem Beisammensein bei Tee und Weihnachtsgebäck wollen alle sich auf Weihnachten einstimmen.

Hallenbad über Neujahr geschlossen

Horb-Altheim. Während der Weihnachtsferien ist das Hallenbad Altheim vom 23. Dezember bis einschließlich 10. Januar geschlossen.